
Perdão no Campo Missionário 

              Quero com este livro abençoar quem ler este livro com ferramentas que não 

vão deixar a magoa, rancor, ressentimento e etc impedirem missionários de frutificar 

no campo missionário. Certamente a leitura deste livro te abençoara e te fará lidar 

melhor com conflitos no campo missionário, pois é inevitável que conflitos 

aconteçam, mas e muito necessário que quando aconteça o missionário esteja 

pronto para lidar com esses conflitos de maneira que os mesmos não vêm 

atrapalhar o missionário, de cumpriu seus objetivos que Deus tem para ele no 

campo missionário. Tenho 13 anos de experiência em missões de curto prazo, onde 

vivenciei conflitos de diversos tipos comigo e com  outras pessoas e tenho 

experiência para lidar com esses conflitos depois de vivenciar muita coisas nesses 

13 anos de missões de curto prazo, a leitura deste livro te ajudara grandemente a 

entender e lidar com conflitos de uma maneira correta e justa. 

 

Conflitos 

              Conflitos são inevitáveis quando se trabalha em grupo, ideais e opiniões 

diferentes vão surgir numa equipe seja em missões ou num trabalho secular, quero 

focar somente conflitos no campo missionário e como lidar com eles.  

              Quero começar dizendo que conflitos geram magoa, rancor frustração, 

inveja e muitas outras coisas ruins, e ai este o problema, quando um missionário 

está com rancor, magoa ou ódio e etc, ele terá problema em realizar a obra que 

Deus quer que ele realize no seu campo. 

              O próprio Espírito Santo terá dificuldade de usar esse missionário porque ele 

guarda ressentimento de outro colega de ministério, o missionário não conseguirá 

enganar, o Espírito Santo porque Ele e Deus onisciente e sabe tudo que  se passa 

na nossa mente e coração e aqui esta o problema muitos missionários não sabem 

lidar com isso e continuam guardando magoa e rancor no seu coração e mente e o 

resultado disso é falta de produtividade no campo, ou seja, ministérios que não 

frutificam porque seu missionários carregam magoa e rancor dentro de si e não 

resolvam isso mesmo assim passaram anos no campo missionário com rancor e 

magoa de outros companheiros de ministério e em muitas vezes isso leva muitos 

missionários a ficarem espiritualmente e fisicamente enfermos e isto causa a falta de 

frutos. 

              Neste caso este missionário precisa de ajuda de profissionais e também 

principalmente dele mesmo sendo sincero em reconhecer que esta com magoa e 

que precisa que Deus cure essas feridas para que possa exercer seu ministério com 

produtividade caso contrario esse missionário passava anos no campo com muita 

dificuldade e frutificar porque esta em situação em que o Espírito Santo não pode 

usar uma pessoa. 



              Me lembro uma vez que estava no sul do México em Tapachula eu vinha de 

Henduras e estava com uma certa dificuldade financeira e eu precisa chegar 2 

cidade do México para realizar um trabalho de libertação com um mexicano que 

estava tendo problema de possessão demoníaca. 

              Eu não vigiei e o diabo começou a soprar no meu ouvido e mente o que uma 

pessoa da minha família tinha mim feito, já faz um certo tempo que essa pessoa me irritava 

com seus comportamentos e nesta fez o diabo começou  a me lembrar de tudo que essa 

pessoa já mim fez e então o ódio e magoa entrou no meu coração e, eu remui aquilo em 

Tapachula e então num certa tarde me veio um sono profundo de tarde e isso não e normal 

e então eu não agüentei e fui dormir, e tive um sonho, eu escutava a voz de Deus que me 

dizia assim: Volta para o seu pais porque você tem muito ódio no coração e não pode 

expulsar demônios e então eu acordei e não pude chegar a cidade de México para expulsar 

demônios eu tive que voltar para o Brasil sendo assim não consegui cumprir a minha 

missão. 

               Quero mim lembrar do apostolo Paulo que em duas ocasiões satanás impediu ele 

de realizar uma missão. 

               ‘’Quisemos visitá-los, Eu mesmo, Paulo, o quis e não apenas uma vez, mas duas; 

Satanás, porem nos impediu.’’ 

1 Tessalonicenses 2:18  

              Veja bem caro leitor foi satanás que impediu que Paulo chegasse a tessalonica não 

posso afirmar ao certo que Paulo tinha magoa ou rancor no seu coração e satanás o 

impediu, mas certo é que satanás impediu Paulo de fazer sua missão olhem este uotro 

versículo. 

               ‘’ Se vocês perdoam a alguém, eu também perdôo, e aquilo que perdoei, se é que 

havia alguma coisa para perdoar, perdoei; na presença de Cristo, por amor a  vocês, a fim 

de que satanás não tivesse vantagem sobre nós: pois não ignoramos as suas intenções.’’ 

1 Coríntios 2:10-11  

              Com esse versículo fica claro que se eu tenho magoa ou rancor satanás vai ter 

vantagem sobre mim e me impedir de realizar a minha missão plenamente isso é real nos 

dias de hoje não pense que era só para época, se satanás conseguir ver em mim magoa ou 

rancor ele impedira muita coisa na minha vida.   

              Lembro-me de quando estava no campo missionário em cidade de Leste Paraguai 

e eu não tinha experiência o suficiente para lidar com conflitos e ali naquela missão 

acontecia muitas coisas que machucaram a muitas pessoas, missionário gritando com 

missionário, intriga e etc e eu sofri muito ali e tive que abandonar essa missão, pessoas me 

machucaram de muitas formas e eu aguetei tudo calado mas com muito rancor no coração 

até eu começar a ficar doente de tanta ofensa que fizeram, então acabei abandonando essa 

missão e retornando para o Brasil.  

 

 



A Origem do Conflito 

              No campo missionário em trabalho de equipes mais cedo ou mais tarde vão 

acontecer conflitos, mas esses conflitos tem basicamente a origens, uma é a diferença de 

pensamento e opinião, ou seja, eu quero de um jeito ou outro quer de outra maneira, e 

então acaba ocorrendo o choque de idéias e vontades surgindo assim conflitos, e esses 

podem ser letais para cada missionários e para a equipe, estes tipos de conflitos muitas 

vezes vem porque um não quer ceder a idéia do outro e em alguns casos alguns querem 

tudo da sua maneira, por fim vem os conflitos. 

              Vejo isso ocorrendo com Paulo e Barnabé sobre uma discussão por motivos de 

vontades opostas, e grande foi a, contenda entre Paulo e Barnabé. 

              Houve entre eles tal desavença que vieram a separar-se... 

Atos 15:39 

              Quando surgem conflitos dessa natureza os missionários tem que serem maduros 

o suficiente para escolherem qual é a melhor maneira de resolver isso, alguém vai ter que 

ceder a vontade do outro para o bem da equipe da obra missionária, quando eu cedo a uma 

vontade que é minha que eu penso ser o melhor para equipe não deve ser motivo para 

remoer isso por muito tempo simplesmente encare que nem tudo pode ser feito do seu jeito, 

abrace o outro jeito que a coisa vai ser feita de maneira amigável, mesmo sabendo que do 

seu jeito seria melhor e frutificaria mais, encara isso como uma lição de humildade e deixe 

que as isso sejam feitas de outros maneiras que não a sua, o tempo mostrara quem tinha 

razão mas para o bem da equipe seda a vontade de outros e seja um servo humilde.  

 

Conflitos Gerados por Satanás  

              Infelizmente essa é uma realidade obvia em missões, na maioria das vezes os 

conflitos são causados pela ação de satanás, para que a obra missionária seja prejudicada, 

não haja frutos.   

              Satanás sabendo que os missionários são inevitáveis e podem entrar em conflito 

vai fazer todo o impossível para lidar conflitos nas equipes missionários, porque ele sabe 

que se houver rancor e magoa ele vai ter vantagem sobre a equipe e sendo assim a mesma 

não  vai frutificar como deveria. 

              Satanás vai pegar os menos espirituais, ou seja, pessoas que não tem o caráter 

totalmente trabalhado que tem imperfeições de caráter, que não tem vida de oração 

constante e vai usar esses menos espirituais para causar conflitos nas equipes, na maioria 

das vezes por motivo fútil e banal e isso é seguro que acontece onde tem um projeto 

missionário que visa levar o reino de Deus para local carente da gloria de Deus. 

              Pessoas que não tem o caráter tratado vão ser instrumentos do diabo para ferir 

outros e assim satanás leve vantagem sobre pessoas e equipes   missionárias. 

              Na minha caminhada missionária raras vezes os demônios aparecem fisicamente a 

meus olhos, mas em muitas vezes os demônios usaram missionários para me ofender e tirar 



a minha paz, na maioria das vezes por motivo fútil, em todas as minhas missões em equipe 

que participei pelo mundo afora sempre o diabo usou um membro da equipe da equipe para 

colocar magoa e rancor na minha mente, os demônios sempre tiveram presentes di forma 

invisível, mas usando gente para me ofender e me rejeitar e em muitas ocasiões o diabo 

conseguiu me deixar abatido.  

              Me lembro de minha ida para Irlanda e Portugal, quando estávamos no aeroporto 

de São Paulo eu senti uma opressão invisível, mas naquele dia havia culto num salão  do 

aeroporto e eu entrei no culto e clamei a Deus, quando o avião partiu a Deus, quando o 

avião partiu nos fizemos uma escala na Alemanha e depois chegamos na Irlanda, mi lembro 

que no vou eu fui até o meu líder e ele estava com sua esposa e filhos e me cumprimentou 

muito alegre, então quando chegamos na imigração da Irlanda passamos toda a equipe  e 

havia um missionário lá na Irlanda para nos, receber e assim foi, mi lembro que eu sair do 

aeroporto começamos a viagem de carro e o mesmo quebrou, todos descemos do carro e o 

mesmo foi arrumado e então seguimos viagem, ao chegar na casa do missionário eu deixei 

as malas na sala como todo mundo e fiz um comentário que casa linda e então fomos todos 

para a cozinha pois tínhamos acabado de chegar, todos sentamos e uma coisa estranha 

aconteceu nosso líder estava respirando ódio, um profundo ódio e eu não sabia que era 

comigo porque acabamos de chegar então sua esposa passou na minha frente e chegou 

perto dele e perguntou a ele: ‘’Amor que cara é essa’’. Ele respirava ódio e então eu percebi 

que ele estava assim comigo, mim levantei passei o corredor e fui sentar no sofá perto da 

sala, e então a filha do missionário que morava na Irlanda sentou na minha frente e me 

olhava com uma cara de indignação, nos tínhamos acabado de chegar não, deu tempo de 

comentar nenhum erro e praticamente toda a equipe se voltou contra mim, e então eu 

perguntei ao líder da missão se eu tinha feito alguma coisa e ele me disse que não, mas 

sempre com muito ódio, me lembro que tinha um grupo de pessoas dentro de uma loja 

tirando foto e então eu encostei para tirar a foto também então o líder deu um grande grito: 

‘’Cai daí ‘’ na frente de todo  mundo, eu baixei a cabeça e fui para fora e fiquei ali sentado 

com uns português que havia naquela cidade da Irlanda, mas não parou por si, fizeram 

muita, chacota comigo, debocharam de mim e enfim terminou a viagem da Irlanda e fomos 

para Portugal e lá as chacotas continuaram ninguém conversava comigo e eu ficava isolado, 

mim recordo que estava tendo um evento para jovens um tipo de acampamento e quando 

eu sentava perto da turma todos saiam de perto de mim, como se eu fedesse, então fomos 

a uma cidade chamada Satón e ao chegar ali meu coração se indignou pois a cidade não 

tinha nenhuma igreja e aquilo me revoltou, passamos na casa de um jogador de futebol que 

era evangélico e que o missionário de Portugal queria fazer uma parceria com ele para ele 

estabelecer uma igreja evangélica em Satón, depois fomos para um bar é ali paramos, eu 

entrei e pedi um sorvete e sentei do lado de fora, depois entrei novamente e peguei outro 

sorvete e sentei do lado de fora no mesmo lugar e havia um jovem português sentado ao 

meu lado e conversamos e então eu entrei com o plano de salvação e lhe falei de Jesus por 

alguns minutos e lhe perguntei você não gostaria de aceitar a Jesus na sua vida e 

prontamente ele aceitou eu fiz a oração de confissão e ele repetiu entregando a sua vida a 

Jesus, e então eu cometi um erro, eu falei para ele que iria orar por ele e fechei os olhos e 

impus as mãos sobre ele e orei de olhos fechados, quando eu terminei a oração abrir os 

olhos e três homens que estavam dentro do bar estavam totalmente indignado comigo 

respirando ódio, sendo assim mim despedi do jovem entramos no carro e partimos e aquele 

jovem ficou olhando para o carro de uma maneira congelante, dai para frente todos 

passaram a mim respeitar e enfim a viagem acabou. 



              Nesta viagem o diabo trabalhou do começo ao fim para colocar magoa no meu 

coração, mas enfim eu venci. 

              Não somente nesta viagem mas praticamente em todas pessoas foram usada pelo 

diabo para tirar a minha paz e o diabo fez isso para mim não frutificar no campo. 

 

Os dois Lado da Moeda 

Quando Sou Vitima x Quando Sou o Culpado 

              Tanto quando sou vitima ou quando sou o culpado por causar conflitos causando 

magoa e rancor nas pessoas, eu sofro conseqüências. 

              Quero começar explicando o lado de quando eu sou vitima no conflito ou seja  

pessoa me machucar e eu fico com magoa e rancor. 

              Quando eu sou a vitima eu tenho que ser inteligente porque se o diabo conseguir 

colocar magoa no meu coração eu corro o risco de não cumprir a minha missão por 

completo, sendo assim satanás terá vantagem sobre mim. 

              Na verdade a casos e se, uma pessoa me feriu e eu estou magoado eu tenho que 

perdoar e seguir em frente, mas caso essa mesma pessoa venha a me ferir novamente e 

novamente ou seja ela me ofendeu e continuou me ofendendo você têm que tomar uma 

atitude. 

              Chame o líder da missão e a pessoa que esta te magoando e causando rancor 

para uma conversa e dizer claramente assim: Eu vim aqui para fazer a obra de Deus e 

quero ser usado por Deus dá para você parar de me machucar e causar magoa em mim, 

por favor eu não quero mais que isso aconteça novamente porque eu quero ser usado por 

Deus aqui neste lugar e quero que este incomodo termine aqui. 

              Você tem que fazer isso se a pessoa insiste em te prejudicar, caso você não faça 

isso e essa pessoa continua te magoando se  você não se ver livre desse ressentimento 

você não vai frutificar na missão o diabo vai ter vantagem sobre a sua vida porque você 

carrega magoa e rancor. 

              Quero dizer uma coisa, se você é missionário de campo ou pensa ser mais cedo ou 

mais tarde o diabo vai colocar no seu caminha pessoas que vão te ferir constantemente 

para você não frutificar, veja que Paulo passou por isso: 

              ‘’Alexandre, o latoeiro, causou-me muitos males; o Senhor ilhe pague segundo as 

suas obras. 

               Tu, guarda-te também dele, porque resistiu muito às nossas palavras.’’ 

2 Timóteo 4:14-15 

              Veja o diabo pois no caminho de Paulo uma pessoa que fez muitos males a Paulo, 

se você  for usado por Deus também o diabo vai mandar uma pessoa para muito te fazer 

mau, isso acontece ainda hoje, pessoas que aje como instrumento do diabo para atrapalhar 

o plano de Deus infelizmente em missões isso ocorre constantemente, algumas vezes 



pessoas erram contra a gente e nos machucam mas não volta a fazer mais nada neste caso 

peça a Deus para ti curar dessa ferida e siga em frente, mas no caso de pessoas 

constantemente ferem você eu recomendo que você tome a atitude de por um fim nas 

atitudes dessas pessoas, com uma simples conversa pedindo para a pessoa parar de te 

ofender porque você quer ser usado por Deus. 

 

Quando Sou o Culpado! 

              Outro lado da moeda e quando eu sou o problema, ou seja eu estou causando 

magoa e rancor nas pessoas. 

              Essa é uma parte muito triste na vida de alguns missionários, eleja não consegue 

perceber que ele machuca pessoas e não se arrepende e não tem a consciência pesada. 

              Ele machuca uma pessoa e não ta nem ai, mas vamos ver que o seu ministério, um 

abismo chama outro, se eu machucar uma pessoa e eu não me arrepender de ter causado 

dor e magoa nesta pessoa eu com toda a certeza vou chamar um abismo para mim porque 

vou acabar machucando mais gente e não tenho a sensibilidade do Espírito Santos para 

pedir perdão, ou seja eu já não consigo sentir o Espírito Santo agir dentro de mim para que 

eu peça perdão a outra pessoa e isto é um grande abismo. 

              É preocupante quando já o Espírito Santo não consegue mim convencer que eu 

tenho que ir até uma pessoa da equipe e pedir perdão é um sinal que a pessoa que fez isso 

já esta perdida espiritualmente. 

              Quando o Espírito Santo não consegue gerar dentro de mim arrependimento por 

este pecado de ofender pessoas e sinal que estou num grande abismo, posso continuar a 

fazer a obra missionária, mas na verdade eu é que preciso que Deus faça uma obra em 

mim, eu quero levar Deus as pessoas, mas Deus não consegue fazer com que eu peço 

perdão ao meu irmão que eu machuquei. 

              Na verdade essa pessoa não tem que estar no campo missionário, Deus precisa  

começar na vida da pessoa que faz isso, um tratamento Espiritual, o caráter desse 

missionário deve ser retrabalhado porque se não ele vai sendo um grande instrumento do 

diabo para atrapalhar a obra de Deus. 

              Eu cansei na minha caminhada missionária ver pessoas machucando pessoas 

repetidamente e continuar fazendo a obra de Deus, o que realmente é impossível veja as 

palavras de Jesus:  

              ‘‘Se, pois, ao trazeres ao altar a tua oferta, ali te lembrares de que teu irmão tem 

alguma coisa contra ti, deixa perante o altar a tua oferta, vai primeiro reconciliar-te com teu 

irmão; e, então, voltando, faze a tua oferta.’’ 

Mateus 5:23-24 

 

 



              Quando eu machuco uma pessoa se o Espírito Santo habita dentro de mim Ele vai 

mim converse a pedir perdão a essa pessoa, talvez a pessoa por orgulho não queira pedir 

então enfim ela pegava o preço de ter um ministério mau sucedido e ter que dar contas a 

Deus no dia do julgamento das obra dos cristãos, se verdadeiramente essa pessoa é um 

cristão ou se tem dificuldade de pedir perdão por causa do orgulho, pense nisso. 

 


